

# フリーアドレス制度を導入しました！

テクノアスカでは、コミュニケーションの促進や業務の効率化の向上、働きやすい環境を整えることを目標として、今年度よりフリーアドレス制度を導入しました！

フリーアドレス化に伴い、オフィス内のレイアウトを変更、デスクも白で統一し、フロア全体が明るくなり、社内の雰囲気は大きく変化したように思います！

導入して数か月が経ちますが、「チームメンバーや他部署の方にも話しかけやすくなった」との意見や、「席を変えることで気分転換になる」などの意見をよく耳にするようになりました！



また、個人の荷物は全て毎日フリーアドレスバックに入れロッカーに収納するので、机周りに資料や筆記用具等が散乱することなく、常に片付いた状態が維持できるので、心地よい環境で働くことができているのではないかと思います。

また、新型コロナウイルス感染症の感染対策として、オフィスでのソーシャルディスタンスを確保するため、出勤率 30%を目標とし、可能な限りのテレワークを推奨しています。



また、出勤する場合でも、社員の皆様が安心して働けるようパーテーションやアルコール消毒、除菌シート等の設置をし、こまめな除菌の呼びかけを行ったり、社外の方との打ち合わせや商談、採用活動等においては、オンライン会議やWEBコンテンツの配信へ切り替えることで、安全かつ働きやすい環境づくりに力を入れています。

テクノアスカでは、社員の皆様がより働きやすい環境を作るため、今後も改善を重ねていきたいと思っています！